

Neuer Geschäftspartner - KFZ-Technik Franz Kogler

Geschrieben von: Werner

Mittwoch, den 10. Februar 2016 um 11:14 Uhr - Aktualisiert Donnerstag, den 11. Februar 2016 um 10:28 Uhr

Werner erhält Unterstützung von KFZ-Technik Franz Kogler



Neues gibt es vom Motorradprofi Werner Müller. Der 3-fache Motocross Staatsmeister, 10-fache internationale Hallencross Sieger und 9-fache Enduro Europameister wird 2016 seine 36 Motorsportsaison und gleichzeitig den zehnten Europameistertitel in Angriff nehmen. Werner ist mit seinen 48 Jahren noch immer voll motiviert und hat für die kommende Saison (was nicht selbstverständlich ist) einen neuen Geschäftspartner für sein Team gewinnen können!

Mit der Firma KFZ-TECHNIK FRANZ KOGLER einen KFZ-Meisterbetrieb aus Mühlen in der Steiermark nahe der Kärntner Landesgrenze zu Hüttenberg hat Werner für die kommende Wettkampfsaison einen kompetenten Ansprechpartner und Freund an seiner Seite.

Werner und Franz kennen einander schon aus dem Jahre 1998, wo Werner Mitveranstalter vom internationalen Jugend Moto Cross Cup war und Franz dort mehrere Rennen bestritt. Damals konnte natürlich noch keiner wissen das im Jahr 2015 ernsthafte Teamstrukturen geschmiedet und 2016 zur Unterstützung des gemeinsamen Zieles „der zehnte EUROPAMEISTER TITEL“ zusammengearbeitet wird!

Neuer Geschäftspartner - KFZ-Technik Franz Kogler

Geschrieben von: Werner

Mittwoch, den 10. Februar 2016 um 11:14 Uhr - Aktualisiert Donnerstag, den 11. Februar 2016 um 10:28 Uhr

„Mit KFZ-TECHNIK FRANZ KOGLER habe ich einen verlässlichen und kompetenten Ansprechpartner, nicht nur rund ums Motorrad mit YAMAHA und GASGAS als Vertragspartner sondern auch am Sektor KFZ mit Meisterwerkstatt, Handel von Neu- und Gebrauchtfahrzeugen sowie Reparatur und Service aller Marken, bei persönlicher Betreuung und fairen Preisen“ so Werner. „Am Saisonstart wird schon gemeinsam mit Hochdruck gearbeitet, denn eine Top Vorbereitung ist in diesem Leistungssport körperlich sowie am Material der halbe Erfolg!!“, weiß der 21-fache Titelträger und 2-fache österreichische Motorsportler des Jahres aus der Gemeinde Kappel am Krappfeld!!

Bleibt nur noch eines: eine verletzungsfreie Saison und das nötige Glück um am Ende wieder ganz oben zu stehen!!!!